

まるまるわ

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉 57-1
猿沢市民センター
TEL 0191-76-2220
FAX 0191-48-3366

第1回 家庭教育学級

～親子で楽しむ読み聞かせ～



第一回の家庭教育学級（猿沢市民センター・猿沢保育園主催）が6月22日（土）に行われました。

今回は、読み聞かせを行いました。講師は、大東図書館読書指導員の菊地美樹子氏です。

わらべ歌を使った親子体操や大型本の読み聞かせ、クイズ等、園児全員と保護者が楽しみました。昨今、コロナによりこのような機会も各段に減ったことやスマホを見る時間が増えたことなどにより、読書離れが叫ばれております。今日のように、直に本に触れ、生の声で呼んでもらうことはとても良い機会になりました。

楽しいひと時を過ごすことができてとても良かったです。

ウォーキング教室



第2回ウォーキング教室を6月27日（木）に行いました。参加者は14名。

今回も昨春秋に行った世界谷地原生花園に行きました。今回は紅葉を見に行きましたが、今回のお目当ては、ニッコウキスゲです。あまりニッコウキスゲは咲いておらず、花そのものがほとんど咲いていなかったのが残念でした。可憐に咲き誇っている光景を見たかったのですが、こればかりは自然のことなので、いたしかたないと思えました。しかし、その分、天気が非常によ

く、栗駒山もはっきり見えて、気分爽快のウォーキングになりました。



最高の背景をバックに1枚📷✨



第2回 室蓬カレッジ



7月5日（金）、第2回室蓬カレッジを開催しました。講師は、鹿折金山資料館長の豊田康裕氏です。館長の専門は地質学だそうで、その観点から、三陸沿岸にかかる金の産地を調べてみるとそのほとんどが、花崗岩と火成岩の周りにあるそうです。また、石英岩の中に質の良い金が入っていることもわかっていますが、その理由も石英岩が高温で液体だったものが、冷えて金鉱脈ということでした。さらに、砂金の採れる理由等もわかりました。

また、奈良時代から現代までを、5つのゴールドラッシュとして区分し、その詳しい内容も話されました。

今までに知らないことが多く、今日初めて知った、わかったことが多く、大変有意義なカレッジになりました。次回は、講師が館長をしている鹿折金山資料館へ行く予定です。ぜひお楽しみに





犬のしつけ教室



7月21日(日)、DOG GARDEN 盛岡の上野佑輔氏を講師にお招きし、第一回目の犬のしつけ教室を開催しました。地区内外から13名が参加し、愛犬と一緒に暮らす中で必要な環境づくり、コミュニケーションの仕方、動物福祉について学習しました。動物福祉とは動物自らが望むことであり、動物に選択肢を与えることだそうです。上野氏は「ワンチャンに一歩も近付かなくても生活ができることが凄く大事。犬たちが自ら喜んで人に寄り添う暮らしを目指しましょう」とお話されました。愛犬との暮らしを見直すいい機会となりました♪

6月28日(金)、曾慶市民センター主催のウォーキング教室が開催され、曾慶地区の方々が猿沢八景コースをウォーキングし、ふれあい交流館「なにくか・あくる」に足を運んでくれました。今度はふれあい交流館の開催日にも遊びに来てください♪

今後の予定



- 7月29日(月) 学びの土曜塾
- 7月30日(火) 文化祭実行委員会
- 8月1日(木) ～8月2日(金) 大東キッズサマーキャンプ
- 8月4日(日) 川遊び教室
- 8月9日(金) 室蓬カレッジ④
- 8月10日(土) 犬のしつけ教室②
- 8月19日(月) ポッチャ講習会 (老人クラブ)
- 8月25日(日) 郵便局長杯ポッチャ大会 (老人クラブ)
- 8月26日(月) 行政区長会

お知らせ

行政区長会のチラシ配布、回覧についてお知らせいたします。区長さんをお願いしているチラシ配布、回覧につきましては、直接区長さんをお願いするのではなく、猿沢市民センターを通していただきますようお願いいたします。行政区長会は、月に一回、月末の開催となっておりますので、チラシ配布等がある場合は期日を守っていただきますようお願いいたします。なお、私的内容につきましては、チラシ配布、回覧はお断りしておりますのでご了承ください。

花言葉【ひまわり】



ひまわりの花言葉は「私はあなただけを見つめる」「憧れ」です。太陽を追うように咲く「向日性」であることが由来とされています。

なお、大輪のひまわりには「偽りの愛」、小輪のひまわりには「高貴」といった花言葉があるほか、紫色には「悲哀」、白色には「ほどよき恋愛」といったポジティブな花言葉がたくさんあります。

日本一周計画

都道府県の鳥

石川県の鳥「イヌワシ」



白山を中心に生息する日本最大級の猛禽類で、全体的に黒っぽい茶色をしている。



子ども教室からお知らせ

放課後子ども教室は7月19日(金)～8月20日(火)まで夏休みです。楽しい夏休みを過ごしてね☆